
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Kora�en sind .

Sie sitzen in Gruppen an einem festen Ort im Wasser.

Die meisten  leben im Meer.

Viele Taucher mögen Kora�en.

Die sind nämlich sehr farbig.

Man kann davon schöne  machen.

Manche Taucher sammeln Kora�en.

Sie machen daraus .

Das ist aber meistens verboten.

Heute verlieren viele Kora�en ihre .

Sie werden weiß.

Dann sterben sie sogar.

Das ist so, weil das  immer wärmer wird.

Quellenangabe: Artikel: Korallen (von Beat Rüst, Admin2 u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Korallen&amp;oldid=23334


